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　７月の第５回協議会までに、教育委員会より中学校再編成の必要性について、適正な学
校規模や適正配置による観点から説明をうけ協議をしています。協議会としては、再編成中
学校の円滑な開校に資するために、教育委員会が示している再編成実施計画案に対し、
疑問点等を協議検討し意見書を提出いたします。今回は、実施計画案の説明及び主な質
問を掲載します。意見については、集約されたものを今後の協議会便りでお知らせする予
定です。

伊 佐 市 立 中 学 校 再 編 成 実 施 計 画 案 の 説 明

※中学校の適正規模、適正配置及び時期について

　中学校は教科担任による授業であり、先生の数は学級数で決まります。再編成実
施計画案は適正規模（各学年２学級維持することで、専科教諭を確保する。）の必要
性、また、地理的な条件、通学距離や通学時間などの諸事情を考慮し、学校の適正
配置の必要性から計画されていて、平成２７年度の第１次再編成と、平成４７年度の
第２次再編成の二段階の再編成計画案になっている。

○　平成２３年度の山野中の学級数は3クラスで、配置基準は教諭等が６名で加配教
諭２名が配置され８名である。
○　平成２７年度の大口南中学校の学級数は４クラスが予想され、教諭等の数は７名
になる予定。加配教諭は県教委により別途検討される。
○　専門の教科の先生が配置されない場合は、他の教科の教諭が臨時免許を取得
して授業を行う。

※再編成の方法について

　平成２７年３月末に大口中、山野中、菱刈中、大口南中を閉校する。そして、平成２
７年４月に（仮称）伊佐一中学校（現大口中の校舎を使用）、（仮称）伊佐二中学校
（現菱刈中の校舎を使用）を開校する計画案である。

※在校生について

　２７年度第１次再編成では、在校生も新1年生と共に、再編成される（仮称）伊佐一
中学校・伊佐二中学校に通う計画案である。

※再編成の構成について

○　（仮称）伊佐一中学校に現在の大口中学校区、山野中学校区及び大口南中学
校区の一部（羽月・羽月北・羽月西小校区）
○　（仮称）伊佐二中学校に現在の菱刈中学校区、大口南中学校区の一部（曽木・
針持校区）

　再編成の構成は、各小学校の通学距離等から、この構成が示されている。

※通学区域について

　実施計画（案）では通学区域の変更は、山野中学校区、大口南中学校区の変更を
示してある。



協 議 会 で 出 さ れ た 主 な 質 問 及 び 回 答

質問 　今回示された２元的な統合は、２７年度と４７年度となっているが、今回これが
決定すれば、もう４７年度の統合の際には、議論されずに決定事項として執行
されるのか。

回答 　短期的な展望、また、中長期的な展望をお示しております。今回この計画
（案）について意見をいただき、市民説明会を開催し、市民の方々からの意見
等も反映させた再編成計画（案）を作成して参ります。そして、市議会の議決
（伊佐市立学校設置条例の改正）で正式な決定となります。
　平成47年度の第2次再編成は、その時の議会の議決で正式決定となります。
ただ、当然その時の情勢を見ながら、弾力的に検討していくことになると思いま
す。

質問 　再編成の整備指針で各学年２学級の学級数を維持しつつ、国が示している
適正な学級数「１２学級以上１８学級」を目指す、となっている。このことについ
て、説明していただきたい。

回答 　実施計画（案）は短期的な第１次再編成（各学年２学級の学級数）と、中・長
期的な第２次再編成（適正な学級数「１２学級以上１８学級」）の整備指針をお
示ししております。

質問 　大口南中学校の在校生が別れることについて、心のケア等どのように考えて
いるかについて伺いたい。

回答 　再編成時に、伊佐１中と伊佐２中に分かれてしまうということについて、思春
期でもあり慎重な対応が必要でありますので、これについては、教育委員会と
いたしましては、教育相談員やスクールカウンセラー等を集中的に中学校に配
属するなど、学校と一体となり、生徒指導対策等に万全を期していきます。

質問 　スクールバスの運賃ですが、家庭の負担があるのか。また、スクールバスは
市の所有のものか。

回答 　スクールバスの負担は全額市の負担になります。また、民営バスの活用を計
画しております。

質問 　平成２７年度の再編成時の教室数について、現大口中・菱刈中の教室数で
対応が可能か、また、制服等についてどうなるかお聞きしたい。

回答 　制服・体操服等は、保護者に負担がかからないように、在校生は混在させる
ことを考えており、平成２７年度の新１年生からの統一となります。教室につい
ては、現在の空き教室等を学校と協議して、対応していきたいと思っておりま
す。

　協議会は、再編成の時期等について慎重に協議しております。特に、再編成実施計
画案では、大口南中学校が平成２７年度の再編成時に、二つに分かれることになって
おります。このことについては、慎重に協議し、「生徒にとってどうか」という視点で、意見
集約を図って参りたいと考えております。

8月の伊佐市立中学校再編成協議会は、8月9日（火）並びに、８月３０日
（火）大口ふれあいセンターで午後7時から開催予定です。市民の方々の
多数の傍聴をお願いいたします。

問合せ先　伊佐市教育委員会　総務課 TEL２３－１３１１　(内線２２６２）
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